
Question 
     
Au sujet de l’annonce de Poste Suisse de fermer son bureau de Savagnier, le Conseil communal 
a-t-il reçu une réponse de la Commission fédérale de la poste suite à sa demande de 
réexaminer cette décision? 
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